



## Windgeflüster in der Freien Waldorfschule

Das Aktionstheater „Windgeflüster“ mit Tänzerin Mareike Steffens (Foto) war jüngst zu Gast in der Freien Waldorfschule Werra-Meißner. Die Choreografin zeigte nicht nur, wie sie selbst Windgeräusche mit Hilfe eines Mikrofons erzeugt, son-

dern auch, wie sie mit einer Luftpumpe, einem Laubgebläse, mit Ventilatoren und mit einer Theaterwindmaschine immer stärkere Windgeräusche produziert und dazu Bewegungsabläufe improvisiert. „Das kann lustig sein, wenn der

Luftballon in hohem Bogen durch den Saal fegt, oder verwirrend, wenn sie mit zig Verlängerungsschnüren immer wieder neue Muster legt und Verbindungen steckt“, sagt Ellen Schubert von der Freien Waldorfschule. Freuen können

sich Interessierte auf eine weitere Vorstellung des Aktionstheaters: Am Sonntag, 20. November, ab 15 Uhr wird im E-Werk „Ente, Tod und Tulpe“ nach dem gleichnamigen Bilderbuch von Wolf Erlbruch aufgeführt. (red/esp) Foto: Schubert